



▲石垣島から流れ着いたヤシの実を手に対面した2組の家族の皆さん

4/8 [土] 黒潮が運んだ縁
対面かなう

「愛のココナッツメッセージPART29」ヤシの実対面式が伊良湖町のホテルで開催されました。昨年6月に石垣島から投流したヤシの実91個のうち、3個が神奈川県と千葉県の海岸に漂着。このうちヤシの実の購入者と拾った方2組が招待され、対面を果たしました。

3/16 [木] 特産品を生かした取り組みが
高く評価

平成28年度優良ふるさと食品中央コンクールでキャベコロ® が農林水産大臣賞(国産農林産品利用部門)を受賞しました。このコンクールは、地域の農林水産物を利用した加工食品を表彰するもので、商品化を手掛けた関係者の皆さんが山下市長に受賞を報告しました。キャベコロは田原産のキャベツを使ったカレー味のコロッقهで、シャキシャキした食感を楽しめる一品です。



▲賞状とキャベコロを持参し、山下市長(写真左)に受賞の喜びを報告した関係者の皆さん



◆第47回日本少年野球春季全国大会
(千葉県富津市ほか[3/26~30])

◎豊川ボーイズ
松井紳くん(神戸小6年)



◆第23回日本リトルシニア全国選抜野球大会(大阪市此花区ほか[3/25~4/1])

◎3位(愛知豊橋リトルシニア)
【写真左から】

小田伶哉くん(泉中1年)、牧野巧和くん(田原中1年)、原亮汰くん(福江中1年)、鈴木彬仁くん(赤羽根中1年)

※学校・学年はいつでも出場時
 全国大会などに出場した皆さんをご紹介します。今後のさらなる活躍に期待します！

頑張れ！ 田原っこ